

Sesiona en La Habana evento de especialistas y profesionales de la información



La Habana, 3 may (RHC) La XXV reunión del Registro de Direcciones de Internet para América Latina y el Caribe (Lacnic 25, por sus siglas en inglés) se inauguró este martes en el Palacio de Convenciones de La Habana, con la asistencia de 550 especialistas y profesionales de la información.

El coauspicio de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A. (ETECSA) la reunión se extenderá hasta el próximo día seis en busca de generar espacios de intercambios y analizar aspectos claves para el futuro de esa herramienta en la región.

La inauguración contó con la presencia de Jorge Luis Perdomo, viceministro de Comunicaciones de Cuba, Mayra Arevich, presidenta ejecutiva de ETECSA y Watner Maie, presidente de la Lacnic, entre otras importantes personalidades.

Maie afirmó que desde hace 13 años, cuando se reunieron por primera vez en Cuba, muchas cosas cambiaron en Internet y en América Latina y el Caribe, por aquel entonces, recordó, daban sus primeros pasos y solo asistieron 75 personas cifra superada con creces en esta edición.

La Lacnic, acotó su presidente, ha crecido por el trabajo mancomunado de sus miembros y el uso de las tecnologías que promueve, imprescindibles para el desarrollo socioeconómico de la región, además, ponderó los avances experimentados por Cuba en la materia y su contribución al desarrollo del encuentro.

El Registro de Direcciones de Internet para América Latina y el Caribe, es una Organización No Gubernamental responsable de la asignación y administración de los recursos de numeración de la red de redes para la región.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/92358-sesiona-en-la-habana-evento-de-especialistas-y-profesionales-de-la-informacion>



Radio Habana Cuba